



La mujer llevaba la hoja del puñal clavada en el pecho. FOTOS: REINER MONTERO

MUJER SE METIÓ PARA DEFENDER A HERMANA

# Joven apuñala a tía en bronca familiar

◆ **REINER MONTERO**

Corresponsal

**Como una película de** terror fue como terminó la bronca entre un hijo y la mamá y en la que, al final, la peor parte la llevó una hermana de la señora.

El problema pasó ayer en Los Geranios, en Guácimo. Al parecer un hombre discutió con su mamá, de apellido González y al calentarse la situación el tipo se le fue encima a la señora con un cuchillo. La hermana vio lo que pasaba, se metió y fue cuando recibió una puñalada en su pecho.

El mango del puñal se zafó y la hoja quedó metida entre el pecho y la axila del lado izquierdo de la mujer, de 30 años.

A González la encontraron la Fuerza Pública y la Cruz Roja en el piso de la vivienda. Después la llevaron a la clínica de Guácimo y más adelante al hospital de Guácimo debido a su estado de salud.

Hernán Arce, jefe policial de Guácimo, informó que a las 6:30 p. m. la situación fue reportada como



**El hombre quedó detenido en la delegación de Guácimo.**

una riña familiar.

Por su parte el socorrista Mauricio Jiménez informó que la mujer iba delicada.

El supuesto agresor que, al parecer recién cumplió los 18 años, se fue a la casa de un familiar después del ataque y allí se entregó a la Fuerza Pública.

Al cierre de edición, el hombre estaba detenido en la delegación de Guácimo, donde también estaba su mamá.